

Ihre Anmerkungen und Ideen zur Gemeindeversammlung:

- Wie soll sich der Pfarrbrief weiterentwickeln?  
*Unser Pfarrbrief ist seit der letzten Ausgabe im Dezember 2024 ein Pfarrbrief für alle vier Pfarreien. Die Mitglieder der Redaktion kommen aus allen Pfarreien, darüber freuen wir uns sehr. In der Pfingstausgabe finden Sie weitere Informationen zur Redaktion. Wer noch mitmachen möchte ist herzlich eingeladen.*
  
- Gemeindeversammlung ist eine gute Idee, damit man auch etwas über die anderen Gemeinden erfährt.  
*Die Gemeindeversammlung soll künftig 2x pro Jahr zu unterschiedlichen aktuellen Themen stattfinden. Immer abwechselnd in einer unserer vier Pfarreien.*
  
- Welche Umsetzung des pastoralen Konzeptes ist geplant?  
*Zuerst erfolgt eine Anpassung des pastoralen Konzeptes auf alle vier Gemeinden, im Anschluss werden konkrete Schritte zur Umsetzung in den Pfarrverbandräten bedacht und angegangen. In einem Pastorkonzept wird das pastorale Leben betrachtet und ausgerichtet auf das konkrete Leben vor Ort und schließlich mit konkreten Maßnahmen gefüllt.*
  
- Neue Formen der Gottesdienstgestaltung würden mir gefallen.  
*An dem gemeinsamen Wochenende der Gremien wurde genau über diesen Punkt gesprochen und das Konzept „TankStelle-Kirche einmal anders“ entwickelt. An verschiedenen Orten und durch verschiedenen Gruppen entstehen so neue Formen der Gottesdienste. Die erste TankStelle fand am Freitag, den 23. Mai 2025 um 19.00 Uhr in St. Katharina statt.*
  
- In den letzten Jahren hat sich viel geändert (Wechsel im Seelsorgeteam, vier Pfarreien...) Mir wäre wichtig über die Zuständigkeiten der Hauptamtlichen informiert zu werden, damit man weiß, an wen man sich wenden kann.  
*Am besten ist immer in den Pfarrbüros anzurufen, denn dort wird man zu den jeweils Zuständigen weitervermittelt. Die Gremien bekommen regelmäßig eine Liste mit den allgemeinen Zuständigkeiten.*
  
- Wunsch für die nächste Gemeindeversammlung: mehr Infos über aktuelle Themen und Bewerben der Versammlung bereits mit Thema.  
*Diesen Hinweis nehmen wir gerne für die nächste Versammlung auf.*
  
- Wunsch nach einer Feier der Osternacht um 5.00 Uhr  
*Für die Planung der Osterfeiern 2026 haben wir diesen Wunsch notiert und werden darüber sprechen.*